

郷の集い

行文芸部
会員者長所
新郷愛護責任編集
竜印刷株式会社

御挨拶

会長 坪田 万右エ門

このたび新郷小学校愛護会長の大任をお受けするにになりましたが、添学非才な私にとっては大変な重荷であり先行き不安でなりません。しかし先輩の方のご指導と皆様方のご協力によって、一生懸命頑張りますので、今後ともよろしくお仕事をお願い申し上げます。

急がないで

校長 北川 耕造

五月十八日 木曜日
学校の帰りに信号が黄色いのに平気で通つて行く車がありました。わたしはあつつかしながらうう。「次につましいと思い、ナンバーは終着〇〇です」というナウンスがはじまるときも、もうみんな荷物を持って、出でました。どうしてみんな急いでおぼえておきました。福井トラック251-01

はじめに来日した外人が「日本人はどうしてこうもせつからなんだらう。」次に「なぜゆく日本人だからこそ、あの戦後の廢墟の中かなかつたらどうだろ」と言つた。どうしてみんな急いでおぼえておきました。かにせつからかもしないが、しかしある意味では、これは子どもの日記の一

野山の新緑も日一日と濃くなり、会員の皆様も忙しく毎日を送られていることと存じますが、本会の定期事業であります勤労奉仕や廃品回収には各段のお願い申し上げます。

戦後二十数年間に亘りPTAは、設備の後援会的な活動を統けてまいりましたので、学校の設備や備品も充実してまいりました。しかし先駆の著しい経済成長とともに、社会構造も複雑となり、親と子の間関係も阻害されるようになりましたことは、誠に遺憾に思います。

PTAは社会教育団体でありまして、父母と先生がかたく手を取りあって子供の幸福を守らなければなりません。そのためには会員の研修によって教養を高めなければなりません。本会には二十年に亘り、年三回校主事先生と校長先生を招いて行う予定です。

そこで、よりよく自先のこととこれらをより身近に感じてもらわぬ易いものです。

私の近所に学校へ行くの

をいやがる子どもがあり民

生委員として相談を受けた

道で靴を落して抵抗したと

か。この子の登校拒否は、

案外その頃のいやす印象に

私たちとはとかく自先のこと

とにとらわれ易いものです。

私の近所に学校へ行くの

をいやがる子どもがあり民

生委員として相談を受けた

